
Grâce aux relations franco-shanghaiennes, 
initiées par le sénateur Jean-Besson et la région 
Rhône-Alpes (2015), la Baronnie de Shanghai a 
été fondée en 2016. 
 
M. WAN, amateur de vins français, en particulier 
vins de la vallée du Rhône,  devient le 1er consul 
de la baronnie de Shanghai. 
 
 



La Baronnie de Shanghai fait découvrir les 
vins des Côtes du Rhône et leur traditions 
et valorise toutes les richesses des 
appellations de la vallée du Rhône. Elle 
organise, à but non lucratif et sous l’égide 
de la Commanderie, des manifestations 
dans la ville de Shanghai,  pour la 
promotion de des vins  des Côtes du 
Rhône. 
 
En 2018, en même temps que le chapitre à 
Shanghai, la délégation française a célébré 
la nomination du 1er Ambassadeur des 
Côtes du Rhône en Chine,  en lieu du Sun 
Chine, un hôtel restaurant labélisé Relais & 
Château à Shanghai. 



La Baronnie de Shanghai rassemble des amateurs de vin,  mais aussi des 
élites dans les domaines de l'investissement financier, de la haute 
technologie, de l'industrie et de l'immobilier, ainsi que des professeurs 
d'université, des universitaires célèbres et nombre d'entre eux sont des 
personnalités publiques connues des médias 



Malgré la restriction de voyage liée à la 
pandémie, la Baronnie  continue à réunir ses 
membres et organise des activités presque 
tous les mois dans diverses formes, telles 
que des excursions, visites des entreprises, 
conférences et analyse de projets 
d'investissement, etc., et toujours avec un 
verre de  vin de la Vallée du Rhône. 




